



28 Agosto, 2024

Galicia, muy presente en París

Catorce deportistas de la comunidad competirán en los Juegos Paralímpicos

HUGO DE DIOS, X. R. C.
 VIGO / LA VOZ

Los Juegos Paralímpicos de París 2024 darán comienzo esta tarde con la ceremonia de inauguración. El evento tendrá lugar a las 20.00 horas (La 1 y RTVE Play) en la plaza de La Concordia y los Campos Elíseos, reuniendo a 4.400 deportistas. Las primeras pruebas comenzarán mañana y perdurarán durante once días en la capital francesa. En esta cita, la expedición gallega cuenta con catorce integrantes de nueve deportes diferentes. Gustavo Nieves y Juan Antonio Saavedra son los más veteranos en las Olimpiadas, siendo esta su sexta edición.

TRIATLÓN

Susana Rodríguez defenderá el oro de Tokio

Un quinto puesto en Río y el oro en Triatlón en la categoría PTVI en los Juegos de Tokio, postulan a la atleta viguesa como una de las grandes estrellas gallegas en París. En la capital francesa no disputará su prueba hasta el próximo lunes a las 10.10 horas.

ATLETISMO

Adiaratou Iglesias buscará repetir medallas en París

En su debut en la capital nipona, la atleta lucense Adiaratou Iglesias se colgó el oro en los 100 metros lisos y la plata en los 400. En los actuales volverá a participar en ambas, primero en 100 el próximo martes y dos días después en los 400 metros.

ATLETISMO

Gustavo Nieves disputará su sexta edición en Francia

El atleta gallego es uno de los que ha estado presente en más citas paralímpicas. Debutó en Sídney 2000, pero no sería hasta Londres 2012 donde terminó en la cuarta plaza, su mejor marca. En París correrá los 10.000 metros el ocho de septiembre a partir de las 8.00 horas.

TIRO

Juan Antonio Saavedra quiere una nueva medalla

A sus 51 años serán sus sextos juegos, siendo uno de los veteranos de la expedición. Sídney, Atenas, Londres, Río, Tokio, y ahora, París son las ciudades olímpicas que han visto competir al tirador Juan Antonio Saavedra. En el Reino Unido logró la medalla de plata y en la última edición olímpica se colgó el bronce. En París se estrenará el domingo a las 9.30 horas.

TENIS

Martín de la Puente llega en su mejor momento

El deportista vigués vivirá en Pa-



Susana Rodríguez (Vigo, 1988) la única medallista de la expedición viguesa



Adiaratou Iglesias (Mali, 1999), Oro en los 100 metros y plata en los 400 de Tokio



Gustavo Nieves (Vilalba, 1982) disputará su sexta edición de los Paralímpicos



Juan Antonio Saavedra (Pontevedra, 1973), plata en Londres y bronce en Tokio en tiro



Martín de la Puente (Vigo, 1999) número 3 del ranking mundial de tenis



Desirée Vila (Gondomar, 1998) logró el récord de España en salto de longitud



Vicky Alonso (Vigo, 1982) formará parte del equipo de baloncesto nacional



Manuel Enrique Lorenzo (A Coruña, 1999), ante una segunda oportunidad



Juan Ferrón (Vigo, 2003) en los primeros puestos del ranking de S-13



Jacobo Garrido (A Coruña, 2002), con los tres diplomas de Tokio a la espalda



Araceli Mendiña (Cangas, 1969) la veterana del grupo en los Juegos de París



Adrián Mosquera (Rianxo, 1996), a mejorar los resultados logrados en 2021



Judith Rodríguez (Vigo, 1995) llega como campeona del mundo en espada



Damián Jaime Ramos (Oleiros, 1986), un debutante veterano para París

rís su tercera participación en los juegos. En Río, debutó como el tenista más joven, con tan solo 17 años, y acabó obteniendo un diploma. Este año en París competirá en individual y dobles, en la primera todavía espera rival en la segunda ronda. En la categoría por parejas debutará junto a Caverzaschi ante Malasia.

SALTO DE LONGITUD

Desirée Vila buscará batir más récords

La atleta gandomareña, Desirée Vila se estrenó en Tokio 2021, compitiendo en la prueba de salto de longitud, donde logró el diploma olímpico al terminar en sexta posición. También participó en los 100 metros lisos, donde logró el récord de España (16,84.18). En París disputará el salto de longitud el cinco

de septiembre a las 19.00 horas.

BALONCESTO

Vicky Alonso ante su segunda oportunidad

La jugadora del UCAM Murcia, Vicky Alonso, disputará sus segundos juegos tras lograr el diploma de Tokio. El equipo femenino se estrena ante Gran Bretaña mañana a las 12.45. Se enfrentarán a China en la segunda jornada y cerrarán ante Canadá.

BALONCESTO

Manuel Enrique Lorenzo ante un grupo de miedo

El coruñés disputará mañana su primer partido con la selección ante la todopoderosa Estados Unidos a las 16:00 horas. También lo harán ante Australia el viernes y por último se verán las caras con los Países Bajos para

terminar con los encuentros de la fase de grupos.

NATACIÓN

Juan Ferrón debuta en París

El más joven de la expedición gallega, Juan Ferrón, disputará sus primeros juegos en París. Su debut será mañana en la clasificación de los 100 metros mariposa a las 9.30 horas, la final será a las 17.30. También participará en los 400 libres el próximo sábado.

NATACIÓN

Jacobo Garrido participará en tres pruebas distintas

El nadador coruñés Jacobo Garrido aterriza en París con optimismo de cara a las medallas. En Tokio, logró tres diplomas olímpicos. Se estrena hoy en los 400 metros libres, y disputará también los 200 estilos y 100 mariposa, el 5 y 6 de septiembre, respectivamente.

PIRAGÜISMO

Araceli Mendiña completará un debut atípico

La piragüista del Aldán Araceli Mendiña será la gallega más veterana en París 2024. A sus 55 años, participará por primera vez en la capital gala. Aunque se estrene no llegará hasta el seis de septiembre a las 11.55 horas en la clasificación. Las fases finales tendrán lugar el día siguiente.

PIRAGÜISMO

Adrián Mosquera a por todas en los 200 metros

Al igual que su compañera Araceli, el palista rianxeiro Adrián Mosquera se estrenará en París el próximo seis de septiembre, dos horas antes que Mendiña. Tras su debut en Tokio, espera mejorar sus resultados.

ESGRIMA

Judith Rodríguez aterriza en un gran estado de forma

Tras lograr el oro en espada en la Copa del Mundo en São Paulo y el quinto puesto en florete, la tiradora viguesa certificó su participación en los Juegos Paralímpicos. Con 28 años, disputará su primera edición. En la capital francesa debutará el martes a las 13.00 horas y competirá tanto en sable como en florete.

CICLISMO

Damián Jaime Ramos representará a Galicia en ciclismo

El ciclista oleirense Damián Jaime Ramos se estrena en unas Olimpiadas con 38 años. Participará en tres disciplinas en París: persecución, en la que debutará el sábado a las 11.02 horas, contrarreloj, que tendrá que esperar hasta el próximo miércoles y cerrará con ruta, apenas dos días después.